



Inicio En pocas Palabras Editorial Columnas Opinión Noticias Galerías Contacto

16 de febrero de 2011

Inicio >> Noticias

Publicar en:

Falta de zinc y cobre aumenta riesgo de aborto

El Reportero / EFE
México, DF, 15 de Febrero de 2011

El déficit es corregible con medidas dietéticas y farmacológicas, con las que se podría disminuir el 15% de casos

Científicos de una universidad española confirmaron que un bajo nivel plasmático de cobre y zinc en mujeres embarazadas puede ser un factor asociado al aborto espontáneo, una hipótesis que hasta ahora no se había comprobado en humanos.

Este déficit es corregible con medidas dietéticas y farmacológicas con las que se podría disminuir el 15% de mujeres que tienen un aborto espontáneo sobre todo durante el primer trimestre de embarazo, informó hoy la Universidad de Granada (UGR), a la que pertenecen los científicos.

En el estudio participaron 265 embarazadas, de las cuales 132 habían padecido un aborto espontáneo en el último año y las 133 restantes con embarazo evolutivo.

A todas ellas se les practicó una ecografía, se les extrajo una muestra sanguínea para análisis y se les hizo un cuestionario.

Así se pudo determinar la existencia de diferencias en las concentraciones plasmáticas maternas de cobre y zinc y que esta deficiencia de uno o ambos oligoelementos estaba relacionada con la aparición de aborto espontáneo.

La investigación también ha obtenido datos acerca de otros temas como la suplementación preconcepcional y prenatal con yodo y folatos -sustancias que se han demostrado eficaces contra los abortos y las malformaciones del feto-, la disfunción tiroidea o el consumo de fármacos en las primeras semanas del embarazo.

El 81% de las 132 participantes que no llegaron al final del embarazo habían consumido algún fármaco y el 13.6% estuvieron expuestas a medicamentos desaconsejados por los especialistas.

Además, un tercio de las mujeres que abortaron se habían declarado fumadoras habituales y el 16.6 % consumían café por encima de las dosis recomendadas

Más información en la sección Noticias

- ✚ [Indaga PGR agresión a agentes de EU](#)
- ✚ [Regresa Carmen Aristegui a MVS](#)
- ✚ [Se registra segundo aspirante a dirigencia de PAN Hermosillo](#)
- ✚ [Publica Diario Oficial declaratoria de emergencia para Sonora](#)
- ✚ [Aseguran Ejército 5 toneladas de marihuana en Agua Prieta, Sonora](#)
- ✚ [Visita Flor Ayala a escuelas primarias](#)
- ✚ [Entregan apoyos económicos a artistas y creadores beneficiados del Fondo Estatal para la Cultura y las Artes de Sonora 2010-2011](#)
- ✚ [Acuerdan mecanismos de pago a jornaleros agrícolas](#)
- ✚ [Lamentable cierre de instalaciones universitarias por parte del Staus: Rector](#)
- ✚ [Buscan académicos potenciar capacidad de desarrollo propio de las comunidades El Choyudo, El Papalote y El Colorado](#)
- ✚ [Cumplen compromiso con Kinder Dolores Duarte Navarro](#)
- ✚ [Secretario de Sagarhpa continúa con las gestiones de recursos para el estado de Sonora](#)
- ✚ [Invita ISSSTESON a VIII Carrera de la Amistad](#)
- ✚ [Abre Conapesca ventanillas para solicitar apoyos para modernización de embarcaciones menores](#)
- ✚ [Motivan a niños a seguir luchando contra el cáncer](#)
- ✚ [Sostiene Innovación Gubernamental encuentro con Alcaldes de Municipios Digitales](#)
- ✚ [Exhorta Profeco a quejarse ante malas prácticas comerciales del 14 de febrero](#)
- ✚ [PGR incinera más de 900 kilos de diversas drogas aseguradas en Ciudad Obregón](#)
- ✚ [Productores confían en la recuperación de cultivos](#)
- ✚ [Ataque de milicia deja 200 muertos en Sudán](#)
- ✚ [Ejército egipcio exige reformas en diez días](#)
- ✚ [LG y YouTube se alían para ofrecer celulares 3D](#)
- ✚ [Samsung y ZTE presentan nuevos smartphones](#)
- ✚ [Apple lanza servicio de suscripciones en App Store](#)
- ✚ [Google rechaza intención de comprar Twitter](#)
- ✚ [Google rechaza intención de comprar Twitter](#)
- ✚ [Egipcios ya usaban prótesis](#)
- ✚ [NASA envía primeras imágenes de cita con cometa](#)
- ✚ [Se acerca la tercera noche de estrellas](#)
- ✚ [Nueva retina artificial da vista a ciegos](#)
- ✚ [Falta de zinc y cobre aumenta riesgo de aborto](#)
- ✚ [La faceta más íntima de Rembrandt](#)

Columna



En Pocas Palabras

Ernesto Gutiérrez Ayala
Continúan sin llegar a un acuerdo las autoridades estatales y los concesionarios del servicio público de ruletero. Los camioneros insisten en incrementar la tarifa de 5 a 8.5 pesos por pasaje, pero los diputados se niegan, porque esto afectaría a la economía familiar, principalmente a la clase trabajadora que es la que utiliza este sistema de transporte. Los propietarios de los autobuses saben que es imposible lograr el aumento en las tarifas, pero de esta forma presionan para que el Gobierno del Estado les ofrezca un subsidio millonario, como siempre lo han tenido.

FOTOGALERIA



ENCUESTA

¿Cuál será la tarifa Justa que debería de cobrar el transporte urbano en Sonora?

- 4 pesos
- 6 pesos
- 7 pesos
- 5 pesos
- 8 pesos

[Ver resultados](#)